

Les amis de Cuba au Parlement brésilien saluent l'aide médicale cubaine



La Havane, 2 mai, (RHC).- Le Groupe d'Amitié avec Cuba au Parlement brésilien, a mis en avant ce vendredi l'exemple de l'aide internationaliste qu'offre Cuba à la communauté internationale dans le domaine de la santé.

Formé de 65 députés et de 12 sénateurs, ce groupe exprime dans une note son soutien aux initiatives visant à reconnaître la solidarité internationaliste, humanitaire et fraternelle des services médicaux de la plus grande des Antilles, signale l'agence Prensa Latina.

Une déclaration de ce groupe d'amitié, signée par sa présidente, Lidice de Mata, du Parti Socialiste Brésilien, rappelle que le peuple du Brésil a bénéficié dans le passé de l'attention médicale cubaine.

« Nous sommes convaincus que dans le monde il n'y a pas de place pour le blocus néfaste et inhumain que les Etats-Unis infligent à Cuba. Il faut donc sa dérogation urgente » souligne la déclaration.

28 mille coopérants cubains de la santé prêtent aujourd'hui leurs services un peu partout dans le monde.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/221528-les-amis-de-cuba-au-parlement-bresilien-saluent-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba